
市政のあり方を問う！

13

市政のあり方を問う！

12

　　　　　　　請願内容は津山市や市民の利益
になると思うが、なぜ継続審査となったのか。
　　　　　　　　　　教職員配置などの負担軽
減になるので賛成とする意見に加え、しばらく
継続して審査をするべきとの意見もあった。採
決した結果、賛成多数で継続審査となった。

公民館の機能拡充を

職員提案で業務改善

歩道の安全確保は？

生活安全道路の確保が第一！

答答

答

答

答

者
人
口
約
３
万
人
の

中
で
、
認
知
症
の
発

症
状
況
は
。

害
で
歩
道
幅
員
が
１

ｍ
も
な
い
箇
所
が
多

い
。
通
行
す
る
車
い

す
、
シ
ニ
ア
カ
ー
利

用
者
や
通
学
児
童
の

安
全
が
最
優
先
で
は

な
い
か
。

歩
行
先
に
グ
レ
ー
チ

ン
グ
設
置
は
な
ぜ

か
。

起
こ
し
た
事
故
で
、

賠
償
金
や
被
害
者
へ

の
見
舞
金
を
市
が
負

担
す
る
「
認
知
症
事

故
救
済
制
度
」
を
創

設
し
て
は
。

津
山
市
の
高
齢

街
路
樹
等
の
弊

点
字
ブ
ロ
ッ
ク

認
知
症
の
方
が

認
知
症
発
症
数

全
国
的
な
課
題

成
長
し
た
街
路

職
員
に
は
日
頃

現
地
確
認
を
行

は
約
４
，
５
０
０
人
、

軽
度
認
知
障
害
発
症

数
は
約
４
，
０
０
０

人
で
合
計
で
約
８
，

５
０
０
人
と
推
計
し

て
い
る
。

で
国
の
動
き
を
注
視

し
、
先
進
地
の
取
り

組
み
を
研
究
す
る
。

樹
や
根
が
弊
害
と

な
っ
て
お
り
、
そ
の

箇
所
に
つ
い
て
は

適
切
な
維
持
管
理
を

実
施
す
る
。

か
ら
自
己
研け
ん
さ
ん鑽

に
努

め
て
も
ら
い
た
い
と

考
え
て
い
る
。
職
員

の
考
え
を
加
味
し
た

業
務
改
善
や
政
策
提

案
を
求
め
て
い
る
。

い
対
処
す
る
。

問

問問

問

今後の財政の見通しは

答答

答

画
「
中
期
」
以
降
の

財
政
の
見
通
し
は
。

率
・
将
来
負
担
比
率

と
も
高
い
数
値
で
あ

る
が
、
将
来
負
担
を

ど
う
軽
減
し
て
い
く

の
か
。

つ
い
て
、
生
涯
学
習

部
門
と
地
域
振
興
部

門
を
併
せ
持
つ
体
制

整
備
が
必
要
と
思
う

が
。

第
５
次
総
合
計

経
常
収
支
比

公
民
館
運
営
に

累
積
収
支
不
足

産
業
振
興
・
企

そ
れ
ぞ
れ
の
拠

額
が
最
大
に
な
る
の

は
、
令
和
12
年
度
で

基
金
残
高
は
３
億
８
，

０
０
０
万
円
を
見
込

ん
で
い
る
。
実
質
収

支
が
赤
字
に
な
る
こ

と
は
な
く
、
そ
の
後

は
収
支
が
改
善
し
て

い
く
見
込
み
で
あ
る
。

業
誘
致
に
よ
り
歳
入

確
保
に
努
め
、
一
層

点
施
設
と
し
て
、
公

民
館
の
機
能
拡
充
・

強
化
を
念
頭
に
協
議

し
て
い
き
た
い
。

問問

問

答

職
員
の
提
案
件

数
は
減
少
し
て
い
る

が
、
要
因
は
一
つ
に

特
定
さ
れ
る
も
の
で

は
な
い
。
提
案
件
数

の
増
加
に
取
り
組
む

と
と
も
に
、
具
体
的

な
業
務
改
善
の
取
り

組
み
が
広
が
る
よ
う

職
員
の
機
運
を
高
め

た
い
。

津本辰己

村田隆男

職員の力が最大限に発揮されるように

認
知
症

道
路
管
理

政
治
姿
勢

財
政

公
民
館

問問 庭
市
全
職
員
に
政
策

提
言
を
求
め
て
い

る
。「
市
長
が
動
く
」

と
い
う
意
味
に
つ
い

て
、
津
山
と
は
違
い

を
感
じ
る
。
職
員
に

力
を
発
揮
し
て
も
ら

う
方
法
と
し
て
、
ど

う
思
う
か
。

進
委
員
会
で
「
職
員

提
案
案
件
が
減
っ
て

い
る
」
と
の
指
摘
が

あ
っ
た
。
ト
ッ
プ
ダ

真
庭
市
長
が
真

行
財
政
改
革
推

【
そ
の
他
の
質
問
項
目
】

【
そ
の
他
の
質
問
項
目
】

◆

◆◆

農
政
に
つ
い
て

参
院
選
・
市
議
選

の
結
果

ジ
ェ
ン
ダ
ー
平
等

社
会

津山自由民主倶楽部

市民が第一

跡地の有効活用を

松本義隆
市政会

横山の最終処分場跡地利用は

答答

答答

周
辺
整
備
事
業
で
、

市
営
住
宅
の
屋
根
が

ア
ス
ベ
ス
ト
を
含
有

し
て
い
る
疑
い
が
あ

り
、
早
急
な
対
応
が

必
要
で
は
。

用
に
つ
い
て
、
東
京

オ
リ
ン
ピ
ッ
ク
種
目

に
な
っ
た
Ｂ
Ｍ
Ｘ
・

ス
ケ
ボ
ー
な
ど
の
練

習
場
に
し
て
は
。

あ
っ
た
県
道
横
山
柵

原
線
の
改
良
工
事
は

な
ぜ
進
ん
で
い
な
い

の
か
。

備
は
。

最
終
処
分
場
の

処
分
場
跡
地
利

死
亡
事
故
も

東
池
の
公
園
整

危
険
で
不
適
切

跡
地
利
用
は
現

県
が
一
部
区
間

水
利
関
係
者
の

な
箇
所
に
つ
い
て
は
、

早
急
に
対
応
し
た
い
。

在
、
方
針
決
定
は
し

て
い
な
い
が
、
議
員

か
ら
の
提
案
も
含
め

て
有
効
活
用
で
き
る

よ
う
地
元
の
意
見
も

で
着
工
し
て
い
る
が
、

市
と
し
て
も
県
と
協

力
し
て
事
業
推
進
に

つ
な
が
る
よ
う
努
力

し
て
い
る
。

同
意
を
得
た
上
で
協

議
す
る
。

問問

問問

最
終
処
分
場

道
路
整
備

公
園
整
備

聞
き
な
が
ら
協
議
検

討
す
る
。

日本共産党
津山市議団

中村聖二郎

●政治家は、町内会の集会・旅行等の催物への寸志・飲食物の差入は禁止されています。

請　願
教職員定数改善と義務教育費国庫負担制度２分の１復元をはかるための
2020年度政府予算に係る意見書採択の要請について ⇒ 継続審査

今回の定例会には、津山市議会に対して請願１件が提出されました。

請願を「継続審査」とすることに対しての質疑・反対討論

問

答

　　　　　　　　　　この請願は教職員
定数改善と教職員配置の国庫負担引き上
げを国や政府関係機関に求めるものであ
る。しかし、継続審査となった場合は、
政府の来年度予算編成に間に合わなくな
るため、継続審査に反対する。

秋久憲司議員

松本総務文教委員長

河村美典議員反対

議案一覧はこちら

議員の
判断は? 賛否状況一覧

※　○：賛成　×：反対
※　賛否状況は電子表決システムの記録に基づいて作成
　　しています。
※　岡安謙典議員は議長のため、採決には加わりません。
※　その他の議案等は全員一致で可決、答申となりました。

ウ
ン
の
弊
害
で
は
。

の
行
財
政
改
革
と
計

画
的
な
市
債
の
発
行

な
ど
に
よ
り
、
財
政

指
標
の
改
善
に
努
め

て
い
く
。


